

En cuanto á las reclamaciones de los exportadores, son las mismas que hacen los de Murcia y que ya dejamos consignadas en el lugar correspondiente.

Cieza y Blanca, tienen mucha importancia como pueblos fruteros. Sus delicadas frutas gozan de gran estimación en todos los mercados consumidores y muy singularmente en Madrid y París.

Con la baja de los cambios han paralizado casi sus exportaciones á Francia, lo cual ha motivado la baja de los precios en las frutas, hasta el extremo de no obtener los agricultores un rendimiento que compense los grandes gastos del cultivo de las huertas.

ABARÁN

La exportación de frutos agrícolas de Abarán, en el año 1894, es la siguiente:

	KILÓGRAMOS
Limones y naranjas para la península	240.000
Idem idem para el extranjero.	620.000
Frutas para la península.	210.000
Idem para el extranjero.	100.000
TOTAL.	1.170.000

Los precios medios, han sido los siguientes, por cada un kilo:

	CTS. DE PTS.
Kilo de naranjas.	7
Idem de limones.	12
Idem de frutas.	10

Con arreglo á estos datos, resulta que lo exportado en aquel pueblo, asciende, por término medio, á la suma siguiente:

	PESETAS
Por naranjas y limones.	68.800
Por frutas.	31.000
TOTAL.	99.800

Los exportadores de Abarán, exponen:

